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Abstract (en)
The wooden road barrier comprises round wooden beams (2) divided lengthways about a vertical plane and bolted to vertical flanges each side of
vertical metal posts (4). A cable tie (6) links the posts and is strung through the wooden barrier. A smaller tubular metal railing (8) links the lower
parts of the posts and is also strung by a metal cable (9). The wooden beams are profiled on their inner faces to fit over the tops of the posts, the
metal flanges and the cable. The tops of the metal posts are joined to the posts by shear joins. The metal parts of the structure can be painted with a
wood effect coating. The lower railing includes joints (12) for the cable ends.

Abstract (de)
Der Schutzplankenstrang (1) besitzt einen Holm (2) aus Baumstammabschnitten (3). Diese setzen sich aus zwei vertikal geteilten Hälften (13, 14)
zusammen. Die Hälften (13, 14) sind an vertikalen metallischen Rundpfosten (4) mit Oberflächen mit Holzcharakter festgelegt. Der Holm (2) wird in
Längsrichtung von einem gespannten Stahlseil (6) durchzogen. Das Stahlseil (6) durchzieht ferner Rohrstutzen, die in die oberen Enden der Pfosten
(4) lösbar eingesteckt sind. Im Höhenbereich zwischen dem Boden (5) und dem Holm (2) erstreckt sich ein die Pfosten (4) verbindender Rohrstrang
(7). Der Rohrstrang (7) ist von einem gespannten Stahlseil (9) durchzogen. Koppelstellen (12) in dem Rohrstrang (7), bestehend aus Schraubmuffen
(10) und Halbschalen (11), erlauben den Zugang zu den Verbindungsstellen von zwei Stahlseilabschnitten. <IMAGE>
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